

昭和45年
6月15日
第224号
(毎月2回発行)

編集と発行
館山市秘書課
館山市北条1,145の1番地

5月分人口の動き

総人口	56,239人
男	26,986人
女	29,253人
世帯数	16,169世帯
出生	61人(男39・女22)
死亡	39人(男27・女12)
転入	244人(男144・女100)
転出	259人(男147・女112)

たてやま



六月二十一日は

父の日
毎年六月の第三日曜日
は父の日。この日は、日
頃忘れがちなお父さんの
ご苦労やつくしみにこ
たえ、家庭でプレゼント
などして感謝をささげる
日です。
母の日はカーネーシ
ョンの花をつけますが、
父の日はバラの花をつけ
ることになっています。

市民の声を市政に 成果あがる「郵便陳情」

簡単なことは電話でも



↑つぎつぎ寄せられる陳情書

「主権在民」が憲法に
うたわれているように、
あらゆる政治は国民のた
め、市民のために行なわ
れねばなりません。市民
が主人公の市政こそ、真
の政治の姿です。
その市民のための市政
は、まず、市民の声を聞
き、市民にとって今何が
必要かを知ることからは
じまります。

「主権在民」が憲法に
うたわれているように、
あらゆる政治は国民のた
め、市民のために行なわ
れねばなりません。市民
が主人公の市政こそ、真
の政治の姿です。
その市民のための市政
は、まず、市民の声を聞
き、市民にとって今何が
必要かを知ることからは
じまります。

いものでした。
そこで気軽に、しかも
できるだけ多くの市民の
みなさまに発言してい
たために、市ではさき
に郵便による陳情を提
言しました。日頃の生活
を通じて、また仕事のなか
から生まれた市に対する意
見、要望、または疑問な
どをどしどし出して、一人
だくことにより、一人だ
く多くの市民の意志を市政
に反映しようと考えたか
らです。
みなさんの要望、意見

ごくろうさま連絡委員会

連絡委員会会議を開催

ボクも野菜作り

家庭菜園はじまる



↑家族そろってクワをもつ(安布里で)

「健康増進とレクリエ
ーションをかねて野菜作
り」と、市のあつせん
です。五月二十七日、
菜園がいよいよはじまり
ました。五月二十七日、
家庭菜園を希望するサラ
リーマンや商家の人たち
約二十名の人たちは、ま
新しいクワを手に、真倉
安布里の休耕地に出かけ
早速区分けをすませまし
た。
子どもづれの奥さんは
「物価が高いので、夏た
べられるくらいの野菜で
も」と話しながら、
それでも楽しそうに土を

五月二十八日
年一回の連絡委
員会議が市民セ
ンターで開かれ
ました。
連絡委員のみ
なさんには、広
報などの文書類
の配布や調査の
仕事をお願いし
市政のカケの功
労者としてご尽
力いただいています。現
在、自治会、町内会、部
落会などから選ばれた
一四九名の方になつてい
ただいています。
この日、苦勞の多いこ
の仕事に十年間続けてこ
ていまして、市政に
ついて建設的な意見の交
換が行なわれ、行政の末
と一生懸命、土ととりく
んでいます。



↑表彰を受ける鈴木正一さん



「ただいま特訓中」
市の交通指導要員
いまや交通事故は世界
共通の問題であり、私た
ち一人ひとり真剣にと
りくまねばならない課題
です。
ところで交通安全に少
しも役立つために、昨
年、市職員のなかから、
「交通指導要員」がえらば
れ、市の行事などにさい
して交通指導を行なつて
きました。
ことしも新たに三十九
名がえらばれ、五月の二
十五日から六月八日まで
講習を受けました。忙し
い職務の間をさいて、交
通事故撲滅めざして活躍
する予定です。昨年は特
訓に、満ちた現場での交
通整理にあたり成果をあ
げました。
職員は「市民に率先し
て交通安全を実践しよう
と、ハリキッています。

川の生命を与えよう

衛生課員全員で汐入川を清掃

さる六月
五日、市役
所の衛生課
員全員が市
内を流れる
汐入川に入
り、川には
えた草を刈
りました。
この草は



↑第二中学校ワキで

上流から流れてきたドロ
がたい積り、その上には
えたいもので、約五〇〇メ
ートルにわたって人間の
背たけをはるかにこえる
草が、伸びほうだいに伸
びていました。
一日がかりの作業で、
トラクタ約五台分の草
が河川汚染のたもとで「連
掃」され、正木処理場に
運ばれました。

川のすてられたゴミは
川の水を汚染し、大腸菌
の発生源となつて海に流
れ、海水浴場をよごしま
す。
ゴミの処理はただ市ば
かりでなく、市民みなさ
んの協力と理解なくして
は達成できません。川を
どにゴミをすてないよう
ご協力をお願いします。

七月の天候予想
館山測候所
七月上旬はくもりや雨
の日はつづきますが、旬
末には一時暑い日もあら
いと思つて

かしこい消費者に
消費生活
監視員
最近「食品
公害」が問題
になつていま
すが、私たち
消費者は、食
品だけでなく
繊維、家電電
気器具などに
常に監視の目を光らせる
必要があります。
ところで、五月一日に
つぎの方が、通産省の消
費生活監視員に任命され
ました。市民のみならず
消費生活についての苦情
や意見などをどしどしお
寄せください。
館山市水岡四八二
中村 安子さん
方法は直轄または手紙
でも結構です。また市役
所商工観光課商工係でも
受付付けています。

わたくしは、マンガがす
きだ。ひまさえあればよ
んでいる。
でも、おあきさんは、
マンガは、「だらしない」
という。でも、わたしは
くだらないとは思えない。
だってマンガは、わた
したちのゆめをひらくの
では、ないだろうか。
わたしは、マンガを、
読んではいけません。な
んで大人のはうが、す
こしへんだと思つて。
いつもいつも、読んで
いるのもいけません。勉
強、勉強といつていても
強かたがない。たまには
マンガも読む、あそぶ、
ということも必要だと思
う。
それに、マンガには、
ユーモアも出ている。
それもおもしろい。必要
だ。
わたしは、マンガをか
んがえて、読むのを楽し
んでいる。

医師は何もしないよ
うにみえても、病状の
変化を見つめている場
合、検査を進めている
場合がある。
ただ心構えの問題とし
ては、常に行動
的に病気に立ち向う態
度で、病気を克服すべ
きでしょう。
患者はもつと積極的
に病気に立ち向う意欲が
強いものです。
いつまでもはかばかし
くしないようなら、な
せうなのか、今後どう
するか、入院して徹底的
な治療が必要があるか
どうか、等々積極的に病
場と向き合ってください。
「ただいま特訓中」
市の交通指導要員
いまや交通事故は世界
共通の問題であり、私た
ち一人ひとり真剣にと
りくまねばならない課題
です。
ところで交通安全に少
しも役立つために、昨
年、市職員のなかから、
「交通指導要員」がえらば
れ、市の行事などにさい
して交通指導を行なつて
きました。
ことしも新たに三十九
名がえらばれ、五月の二
十五日から六月八日まで
講習を受けました。忙し
い職務の間をさいて、交
通事故撲滅めざして活躍
する予定です。昨年は特
訓に、満ちた現場での交
通整理にあたり成果をあ
げました。
職員は「市民に率先し
て交通安全を実践しよう
と、ハリキッています。

おめでとう佳子ちゃん

児童手当を受ける

館山市児童手当支給条例は四月に制定されましたが、このほど制定以来一番最初に生まれた安布里の中山佳子ちゃん(父智さん、母法子さんの二女)に、本間市長から認定書と千円が手渡されました。

この制度は、健康な児童の出産を奨励するとともに、児童の健全育成を助長するために、四子以上の児童を扶養している方に、小学校入学までの千円を支給するもので、五月末現在で、すでに九十九世帯の方が申請をされています。

佳子ちゃんは四月一八日に生まれたばかり。し



市長から児童手当をうける佳子ちゃん

犬はつないで飼いましよう

最近、犬の放し飼いに伴って、犬の放し飼いの被害が毎日のように出ています。届け出されていないのをいれれば、相当な数にのぼるでしょう。

被害のうちのトップは、農作物が荒らされること。また家畜への被害もあり、人がかみつられることもしばしばです。犬の放し飼いはとても危険です。犬はかならずしつ

あなたの体力年齢は？

— 壮年体力テスト実施 —

健康でゆたかな生活を営むためには、誰でも丈夫で健康なからだが必要となります。

しかし、自然は破壊され、いろいろな公害に悩まされ、絶えず神経の緊張をしいられる毎日。しかもオートメ化で汗することなどほとんどなくなった現代人。

体力低下はなにもモヤシツ子だけではありません。二十代を過ぎた三十才以上の壮年層の体力低下が目立ち、「年齢の割りに体力がおとろえているもの」が四十六%もいます。これは完全な運動不足であり、腰痛、肥満、循環器系疾患が急増しているのもこのためです。

このような現状に目を向けて、壮年体力テストを実施することになりました。これは、一人一人の体力年齢を判定出来るもので、自分の体力を知ることが出来ます。

血圧の高い人、心臓の弱い人は「運動なんてとんでもない」と考えているのでは、さうした心配をする人や、いままでもスポーツに親しんだことのない初心者に、対しても、段階に応じた運動処方方を指導します。自分に向く運動や、自分に必要な運動をさがすような気持ちで、気軽にとぞう。

自衛官募集

毎日受付・希望月入隊

入隊年齢 17歳以上 40歳以下
 実務経験 2年以上 4.5月分
 特別手当 3年 1.2万円
 各種手当 3年 1.2万円
 各種手当 3年 1.2万円
 各種手当 3年 1.2万円

国民年金

保険料が 七月から四五〇円に

国民年金の保険料が、七月分から月四五〇円になります。また、いままでは三十四才までの人は二五〇円、三十五才以上の人は三〇〇円でしたが、この年齢による区分がなくなつて、一律に月額四

五〇円となりました。この保険料の引き上げは、国民年金が大幅に改善され、年金額が一、二万円から「夫婦二万円年金」へと給付水準がこれまでの二倍に引き上げられたため、その

財源である保険料も引き上げられることになった。国庫負担は、保険料の半額で割合は二五%となり、みなさんが納める保険料四五〇円とあわせて、六七五円が積み立てられていくことになりました。

保険料は、三カ月ごと(あるいは毎月)に納期が定められていますが、滞りがあると、一度に多額の金額を納めなければならぬことになります。か



「水」とどりくむ職員

特別交付金は

昭和四十二年八月一日から施行され、ことしの三月三十一日までに請求書を出していただくことになっていました。このほど請求期限(締切)が一年延長され、六月三十一日になりました。

まだ請求がすすんでいない方は、期限内になるべく早く手続きをしてください。

請求資格 (1) 終戦日(一年以上外

特別交付金の請求期限1年延長

昭和四十二年八月一日から施行され、ことしの三月三十一日までに請求書を出していただくことになっていました。このほど請求期限(締切)が一年延長され、六月三十一日になりました。

まだ請求がすすんでいない方は、期限内になるべく早く手続きをしてください。

請求資格 (1) 終戦日(一年以上外

井戸水の検査を希望される方へ

(水質検査室)

さきに実施しました飲料水の実態調査の結果、検査を希望される数が約五〇〇件にのぼり、うれしい悲鳴をあげています。

検査件数が一時に集中すると検査ができなくなりますが、実態調査に基づき町内各別に順次(市街地から)実施していきます。

検査日については町内会長(区長)を通じて、個人あてに別に通知いたしますのでご了承ください。

なお、緊急の場合は、必ず事前に水道課に連絡のうえ、毎週月・火・水・木の各曜日(祭日は除く)の午前11時までに直接水質検査室(市役所三階)まで持参してください。

採水方法 (1) 水は必ず持参当日採取してください。

(2) 水を入れる容器は、よく洗った一升ビンを用い、採水時に同じ水で二・三回よくゆすぎ、水を一杯にして密栓してください。

(3) 手押ポンプから水を汲み取る場合は、揚水管内の水が新しい水に入れかわるまで汲み出してから採取してください。

(4) ヒヤ口(ホーム・ポンプ)から採取する場合は、あらかじめ、ヒヤ口を洗剤でよく洗ってから採取してください。



戦傷病者等の妻のみなさんへ

戦傷病者等の妻に対する特別給付金の法律が昭和42年に改正され、支給範囲が広がられました。現在、症者の妻に障害程度に応じて、特別給付金が国債で交付されています。この請求期限が7月31日にせまりました。

該当されると思われる方で、まだ請求していない方は、期間内に市福祉事務所援護係までおいでください。

市税前納のおすすめ

市税のうち、固定資産税と都市計画税および市県民税には、前納報奨金の制度があります。これは、定められた納期に納める納期分の税額をあわせて納めると、つぎの計算方法によって報奨金が与えられるというものです。

税額(2期3期4期) × 1/10 × 前納納付の月数

納付のときは、報奨金の額を差引いたものを納めていただきます。ただし報奨金の合計額が十円未満の場合は交付しません。また、報奨金の合計額が十円未満の端数のときは切り捨てます。

なお前納報奨金の計算などについての詳細は、収入役室か収納課に問い合わせください。

収入役室 内線19・20番
 収納課 内線12・13番

あなたは選挙人名簿に登録されていますか

ことしの11月に市長選挙が、来年の4月には県議会議員・県知事・市議会議員選挙がそれぞれ行なわれます。

選挙権は私たちに与えられた最も大切な権利の一つです。市役所におこしの際は、ついでに選挙管理委員会事務局(3階)で名簿をご確認ください。



「水」とどりくむ職員

特別交付金は昭和四十二年八月一日から施行され、ことしの三月三十一日までに請求書を出していただくことになっていました。このほど請求期限(締切)が一年延長され、六月三十一日になりました。

まだ請求がすすんでいない方は、期限内になるべく早く手続きをしてください。

請求資格 (1) 終戦日(一年以上外

みんなでスポーツを

第六回スポーツ教室

コース名	受講対象者	時 間	場 所	開 講 日
水 泳	小・中・小学生 母 親	13:00~ 16:00	北条海岸	7月28日29日30日31日 8月3日4日5日
剣 道	市民一般 小・中・小学生	13:00~ 16:00	二中武道館 北条小講堂	8月12日13日14日15日 17日18日19日
軽 スポー	市民一般	18:30~ 20:30	二中講堂	9月3日7日10日14日17日21日24日28日 10月1日5日
婦人バレー ボール	家庭婦人	13:30~ 15:30	館山小学校	9月30日7日14日17日 10月3日21日24日28日31日 11月3日

国体栗本委員長一行

館山市の三会場視察

この総合視察の結果、八月開かれる国体委員会で、第二十八回の国民体育大会を千葉県で開催することを正式に決定がなされ、高評されています。

国体に全国から館山市に集まる選手や監督関係者は約二千人以上と予想されます。この人たちが、無事に国体を終えてそれぞれの故郷に館山市のムードを持ち帰り、話にはなすかせることはテレビ中継を全国ネットワークしたと同じ効果が期待されています。

(国体準備室)

第六回スポーツ教室

市が、市民の健康づくり、体力づくりをめざして毎年行なっているスポーツ教室を、つぎのように開講します。ふるってご参加ください。

● 申込方法 申し込みは往復ハガキに1住所2氏名3生年月日4勤務先職業(希望コース名)を記入し、市役所3階で名簿をご確認ください。

連絡先電話

館山市北条 一 教育委員会保健体育課 電話 21111